

Fecha: 09-01-2026

Medio: El Ovallino

Supl.: El Ovallino

Tipo: Noticia general

Título: MÁS DE 180 ESTUDIANTES REALIZAN TRABAJOS VOLUNTARIOS DE VERANO EN LA HIGUERA

Pág. : 5

Cm2: 323,4

VPE: \$ 370.926

Tiraje:

1.500

Lectoría:

4.500

Favorabilidad:

 No Definida

## MÁS DE 180 ESTUDIANTES REALIZAN TRABAJOS VOLUNTARIOS DE VERANO EN LA HIGUERA

Más de 180 estudiantes del Instituto Profesional, Centro de Formación Técnica y la Universidad Santo Tomás llegaron a la comuna de La Higuera para participar en los Trabajos Voluntarios de Verano 2026, iniciativa que se desarrollará entre el 7 y el 13 de enero y que busca mejorar la calidad de vida de 34 familias de la comuna. Los jóvenes provienen de distintas ciudades del país, entre ellas Arica, Iquique, Antofagasta, Copiapó, La Serena, Ovalle y Viña del Mar.

Durante una semana, los voluntarios realizarán trabajos de mejoramiento de viviendas y recuperación de espacios comunitarios en las localidades de La Higuera, Chungungo, El Trapiche y Caleta Los Hornos. Las labores contemplan revestimientos interiores y exteriores, construcción de estructuras sanitarias, hermoseamiento de entornos y mejoras en infraestructura comunitaria como sedes sociales, juntas de vecinos e instalaciones de uso común.

La iniciativa, organizada por la Dirección de Asuntos Estudiantiles de las sedes de Ovalle y La Serena, forma parte de las actividades extraprogramáticas tradicionales de la institución y busca fortalecer la formación integral de sus estudiantes, promoviendo valores como la solidaridad, el trabajo en equipo y el compromiso social.



Desde la casa de estudios destacaron que estas experiencias permiten a los estudiantes aplicar sus conocimientos técnicos y, al mismo tiempo, desarrollar habilidades blandas y sociales fundamentales para su futuro profesional. En este contexto, el rector de las sedes Ovalle y La Serena, Pablo Pinto Cornejo, señaló que estas acciones reflejan el compromiso territorial de Santo Tomás y su vocación de formar "personas íntegras, con sentido de contribución y al servicio de las

comunidades".

La alcaldesa de La Higuera, Uberlinda Aquea Barraza, valoró la iniciativa, señalando que el trabajo realizado por los voluntarios representa un aporte significativo para las familias de la comuna y calificó la intervención como un hecho histórico para el territorio. En tanto, los propios estudiantes destacaron el impacto de la experiencia. Paula Ramírez, estudiante de Psicopedagogía de Santo Tomás Viña del Mar, señaló que el voluntariado es

"una experiencia enriquecedora, tanto para la comunidad como para nosotros como estudiantes". A su vez, Constanza Ángel, estudiante de Técnico en Enfermería de la sede Ovalle, afirmó que decidió participar nuevamente "por las ganas de ayudar y aportar a las personas", mientras que Leonell Harder, estudiante de Servicio Social de Arica, destacó que estas instancias fortalecen el compromiso social desde la etapa formativa.